

## Preguntó cuál es el mejor invento argentino y una respuesta lo sorprendió por completo: Qué le respondieron



Argentina cuenta con un montón de inventos nacionales que nos hace destacarnos ante el resto del mundo. Si bien no es un tema que se converse constantemente, todos conocen al menos uno y lo resaltan: esta vez, fue un joven quien le consultó a gente desconocida cuál creen que es la mejor creación del país.

El hombre, llamado Guido, preguntó varias veces «cuál es el mejor invento argentino». Incluso, contó que lo llevó a cabo en el marco del Día Internacional del Inventor, que fue el pasado 29 de septiembre y en homenaje a Ladislao Biro, el creador de la birome. «Es una fecha especial. Les dejo el video con las respuestas», expresó en la descripción de la publicación de TikTok.

La secuencia generó repercusión y los usuarios no tardaron en expresarse al respecto en

---

los comentarios. La mayoría coincidió con los participantes de la grabación, ya que los descubrimientos más «grandes» son **los más reconocidos**. No obstante, varios decidieron discutir sobre la veracidad de algunos.

## **Cuál es el mejor invento argentino, según las personas consultadas por el joven**

La mayoría de las personas se encontraban en la calle porque se dirigían a realizar sus actividades diarias. El más nombrado fue el **dulce de leche**, puesto que los argentinos lo reconocemos como un clásico nacional irremplazable. La «**birome**«, el «**colectivo**«, el «**tango**«, el «**mate**« y el «**baipás**« fueron otros mencionados.

«*El alambre de púas*«, señaló alguien de manera errónea, descolocando al autor del video y provocando que alguien aclare que «**no se descubrió acá**«. «*Lo primero que se me vino a la cabeza fue el dulce de leche, pero sin duda, el mejor es el baipás*«, «**El baipás salvó millones de vidas en el mundo**«, redactaron dos usuarios a modo de respuesta.

«**Los feriados**«, «*La huella digital*«, «*El cosito de la pizza*«, «*El helicóptero*«, «*Messi*«, «*El alfajor*«, «*El bidé*«, «*Las milanesas*«, continuaron más personas. Un montón se animaron a compartir marcas nacionales y hasta a nombrar a otras personalidades, como fue el caso del cantante **Gustavo Cerati**.

«**¿Y la pelota de fútbol con la válvula invisible?**«, se preguntó alguien en los comentarios del video que alcanzó las 270 mil reproducciones. En total, fueron 800 las contestaciones a la pregunta inicial: «*Que no vea este video un uruguayo porque va a decir que todo eso lo inventaron ellos*«, añadió alguien.

Por otra parte, muchos finalizaron indicando que «*el mate y el dulce de leche (entre otras cosas) no son inventos*«. Aunque hubo bromas en referencia a las creaciones, concluyeron en que los mejores son los que **contribuyeron significativamente** a nivel global, como la identificación a través de las huellas dactilares.



---

Fuente: Crónica